◆平成31年2月4日開催庁議◆

1. 市長挨拶

○平成31年度の予算編成を終え、来年度は大きな事業も控えている。これから組織編成や人事異動などについての検討が始まるが、各部でも協議し、新年度に向けて体制を整えていただきたい。

2. 議事

- (1) 庁舎内における行事・会議等の案内について【総務部】
- ◎資料に基づき、総務部長説明
- ○来庁者の利便性の向上を目的とし、1月末に広告付庁舎案内装置を設置し、行事案内板と庁内案内をモニターで掲載する電光掲示板となった。
- ○4月から本格運用となり、タッチパネル操作による目的検索と課名検索が可能となる。
- (2)総合案内窓口への歩行器の設置について【総務部】
- ◎資料に基づき、総務部長説明
 - ○総合案内の窓口では、現在、ビニール傘やベビーカーの貸出しを行っている。来庁者より歩行器の設置要望があったため、歩行器の導入に向け6ヵ月間、総合案内横に歩行器を設置しニーズ調査を行う。
- (3) 平成31年度恵庭市総合防災訓練について【総務部】
- ◎資料に基づき、総務部長説明
 - ○災害対策基本法に基づき、防災関係機関相互の連携強化と住民の防災意識の高揚と 知識の向上図ることを目的に、平成31年度に恵庭市総合防災訓練を開催する。開催 日及び開催場所は下記のとおりである。

【開催日】9月4日(水)

【開催場所】桜町多目的広場

(市長)

昨年の災害対応について各対策班で検証等行っているかと思うが、反省点等をもとに 対応いただきたい。また避難所や市民への情報の周知方法など各対策班で調整してい ただきたい。

- (4) 職員採用試験時期の見直し及び職員採用セミナーの実施について【総務部】
- ◎資料に基づき、総務部長説明
- ○本市の職員採用は、より優れた人材を確保するため、人物重視の選考を行っているが、 少子化に伴う学生の減少やリーマンショック後の景気のV字回復による大手民間企業

を中心とする採用競争の激化など取り巻く環境は年々厳しくなっている。

本市では、前期試験を国家公務員試験と同時期の4月から6月の期間に前倒して実施 し、他の自治体より早く内定を出すことで、より優れた人材の確保を目指すこととした。

○前期試験の前倒しに伴い、例年6月ごろに開催する「職員採用セミナー」も、3月に 実施することとした。広報や市ホームページに掲載するほか、各高校や大学へ訪問し、 情報提供等を行うが、知人等で受験を検討している方がいる場合は周知願いたい。

【開催日時】3月8日(金)18時00分~

【開催場所】恵庭市民会館 3階 中ホール

(5) 千歳市との連携可能事業調査の実施について【企画振興部】

◎資料に基づき、企画振興部長説明

○第2回行政改革推進本部会議で千歳市との連携の検討について話があった。昨年末に 企画担当課長会議を開催し、連携を推進し、限られた行政基盤の中で、複雑化、高度化 する市民ニーズに対応し、事務の効率化及び行政コストの削減に繋げていくことを両 市の首長間で確認した。連携協議にあたり、連携の可能性のある事務事業の調整を行う ので期日までに提出願いたい。

3. その他

【建設部長】

◎除雪及び排雪について

先月から通学路及び幹線道路を中心に、除雪及び排雪作業を実施している。また、確定申告の時期が近づいていることから、2月8日(金)に市役所庁舎前及び第2駐車場の排雪作業を実施する。通学路等については順次、除排雪を実施する。

【経済部長】

◎雪んこまつりの開催について

恵庭青年会議所が中心となり「第36回雪んこまつり」が開催される。今回で開催が 最後となるため、家族等誘いあわせのうえ参加していただきたい。

【開催日時】2月9日(土)10時00分~14時00分

【開催場所】ルルマップ自然公園 ふれらんど

【総務部長】

◎冬場の災害対策について

冬場の災害対策の一環として、ストーブを86台購入予定である。学校をはじめ、 体育館、憩の家に備蓄予定である。

◆平成31年2月18日開催庁議◆

1. 市長挨拶

- ○間もなく第1回定例会が開会する。平成31年度の予算について議論となることから、 各所管においては対応をお願いしたい。
- ○平成31年は元号が変わり、またゴールデンウィークが10連体になるなど様々なことがある。改元については市民からの問合せや混乱が生じることも考えられるため、総務課を中心として準備願いたい。ゴールデンウィークについては、期間中に窓口を開設するか検討していきたい。

2. 議事

(1) 改元に伴う対応について【総務部】

◎資料に基づき、総務部長説明

- ○本市はこれまで公文書等に、慣例的に元号を使用しているが、今後においても元号の使用を基本とする。提出期限や納付期限等に日付を記載する場合は元号表記となる。ただし、西暦表記を妨げるものではないため、併記等について各所管で判断していただきたい。
- ○改元となる5月1日から発送する公文書等については新元号を使用し、改元前の4月3 0日までに発送するものは「平成」で表記する。年度の取扱は、2019年4月1日か ら2020年3月31日の会計年度を表す場合は「平成31年度」と表記し、2020 年4月1日以降の会計年度においては「新元号2年度」と表記する。

(2) 平成30年度ストレスチェック実施結果について【総務部】

◎資料に基づき、総務部長説明

○市役所全体で見ると、ストレス関連疾患による病気休暇、休職などの健康問題のリスクは全国平均と比較し、11%低い状態であると判定された。数値が全てではないが、 昨年の結果と比較し、数値が上がっている部署においては職場の特徴などを把握し、 改善に努めていただきたい。

(市長)

今回の結果を踏まえて管理職で要因を考えながら、職場環境づくりを進めていただきたい。

(3) 恵庭市におけるSDGsの推進について【企画振興部】

◎資料に基づき、企画振興部長説明

○国連で国際社会全体の持続可能な開発目標「SDGs (=Sustainable Development Goals)」が採択され、2030年を期限とする170目標が設定されている。恵庭市

においても「北海道SDGs推進ネットワーク」に参加し、連携・協働するとともに、 総合計画に基づく各施策の推進がSDGsの実現に繋がると考えている。

3その他

【経済部長】

◎藤の恵フェアの開催について

友好都市である藤枝市と立ち上げた互いの特産品を融合した新商品等を販売するネットショップ「藤の恵」において共同開発したメニュー商品の周知を図るため、「藤の恵フェア」を開催する。フェア期間中に先着でノベルティのプレゼントも行っている。